

# **Et si le meilleur des repreneurs était déjà dans votre entreprise ?**

mardi 6 décembre 2022, par [lpe](#)

Le mois de novembre est en Nouvelle-Aquitaine à la fois le mois de l'économie sociale et solidaire et celui de la transmission-reprise d'entreprise.

Deux domaines que concilient au quotidien les animateurs de l'Union régionale des SCOP qui organisent le 6 décembre un petit déjeuner (dès 8h30) au cinéma le Foyer à Parthenay autour du thème : "et si le meilleur des repreneurs était déjà dans votre entreprise ?"

Informations : [www.jetransmetsamessalaries.fr](http://www.jetransmetsamessalaries.fr) et [www.les-scop-nouvelle-aquitaine.coop](http://www.les-scop-nouvelle-aquitaine.coop)